



国際ロータリー第2630地区 岐阜A分区

岐阜中ロータリークラブ

Weekly Report

平成24年1月17日(火)

第995回例会 第917号

会長 伊藤善男
幹事 加納永一朗
発行 ウェブ委員会
例会 火曜日12時30分
会場 岐阜都ホテル
事務局 岐阜市神田町2-2
電話 058-264-9235

クラブスローガン
明るく楽しい例会づくりで
100%出席を目指そう

2011-12 RIテーマ

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

会長挨拶

伊藤善男会長



あらためまして新年明けましておめでとうございます。

新年とは別にもう一つめでたいことがあります。本日、めでたく野尻さんがインフォメーションを無事終えました。また、新しい仲間が増えました。皆さん宜しくお祈りします。



さて、皆さんはよいお正月を迎えられましたでしょうか。私のお正月は、毎年多くのお客様が旅館でゆっくり過ごされますので、逆に仕事で忙しい日々でございますが……。

加藤（義明）さん他お酒の好きな人は、美味しいお酒を飲みながらのんびり過ごされたのではないかなあとありますが。私の酒好きな友達は、お正月うまい酒を貰った夢を見て、熱燗で一杯やろうとした時に目が覚めた、しまった冷でやりやよかつたなんて言っていました……。昨年の12月20日の「クリスマス夜間例会」は楽しかったですね。渡邊親睦委員長の企画は大変良かった。しかもその企画に応えた森さんの楽しいトークは素晴らしかった。本当に有り難うございました。

それですね、その時の収益金を加納幹事と12月26日に岐阜新聞に行って寄付をしてきました。翌日に新聞に掲載されていたことをご報告させていただきます。ご協力ありがとうございました。

今年も一年とは言いません、半年宜しくお願いします。

第7回定例理事会報告

日時:平成24年1月10日(火)13:40～

場所:岐阜都ホテル

司会:加納永一朗幹事

開会の挨拶:安藤元一副会長

出席者と資料の確認:加納永一朗幹事

議事録作成者:柴田和夫副幹事

会長挨拶:伊藤善男会長

議長選出:伊藤善男会長

参加者:伊藤、安藤、安田、柴田、森井、中根、三宅、林、加納

【議題】

第1号議題 1月、2月、3月プログラムについて

2月14日は、ロータリー情報担当の卓話例会とし、21日は1,000回

\* 記念夜間例会とし、S.A.A.担当とすることで承認

\* その他プログラム承認

第2号議題 東日本大震災義援金についてのお知らせ

\* 別紙（地区石井ガバナーからのお知らせ）記載の通り、義援金についての使途が決定したことにより、新たな義援金振込みを期日通りに振り込むことで承認

第3号議題 その他

\* 資金収支計算書会計報告 承認

\* 中山会員の後期会費 承認

閉会の挨拶:柴田和夫次年度幹事

第2630地区 岐阜A分区

CLP研修会報告

故金正司ガバナー補佐

12月24日(土)10時より、岐阜都ホテルにてCLP研修会が行われた。世界的にロータリークラブのメンバーは東南アジアを中心に増加。先進国では、日本とイギリスが減少している。

前例会の記録

第994回

平成24年1月10日(火)

[点鐘] 12時30分

[ソング] 君が代・奉仕の理想

[ゲスト] 米山奨学生 賀建龍君

[ビジター]

[出席] 会員総数34名 (出席免除4名)

本日出席23名 67.65%

[行事] 新年わいがや会議

担当 幹事

次回予定

第996回

平成24年1月24日(火)

[点鐘] 12時30分

[行事] クラブアッセンブリー(3)

担当 幹事



研修データから、2630地区の会員数は1998年5,120名→2011年現在3,151名で、2,000名近くの減少となっている。村橋ガバナーエレクトは、14年間の衰退に歯止めをと、CLPを推進し、スリムで動きの良い組織作りで、会員の増強と5大奉仕を達成し、日本の代表的地区にしようという元気いっぱいのメッセージであった。

又、会費の件で、東京のあるクラブはホテルニューオオタニで月額1万円で運営をしているそうである。

CLPの目的は停滞ぎみのクラブを活性化することであり、各クラブの代

表は会員増強とロータリークラブの魅力作りを目標に活躍されることと思います。

我が岐阜中ロータリークラブも次年度において、CLP推進委員会を立ち上げ、クラブ活性化に取り組まれる計画と聞いている。

- ① 例会や理事会への出席率を上げる。
- ② 新入会員教育。
- ③ 歴代役員との協力体制。
- ④ 委員会の統合。
- ⑤ 長期的社会奉仕活動の継続。
- ⑥ クラブ細則の変更。
- ⑦ クラブ会費の見直し等、クラブ内の管理から見直さなければならぬ時に来ている。

伊藤会長・安田会長エレクトからも現状と次年度計画が発表された。

クリスマスイブの当日にもあつて40名の参加があり、元気で有意義な研修会であった。

## 友情と奉仕の灯を

### スマイルボックス委員会

伊藤善男君

あけましておめでとうございます。野尻さん入会おめでとうございます。今年も皆さん、よろしくお祈りします。

加納永一朗君

明けましておめでとうございます。

本日は新入会員の野尻さん、誠にありがとうございます。今後ともよろしくお祈りいたします。

安藤元一君

新年、明けましておめでとうございます。野尻新会員のロータリアンとしてご活躍をお祈り申し上げます。

安田高志君

今年もよろしくお祈りします。

森井脩次君

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。

勝野和男君

森井親睦委員にむりやり取られました。ゴルフで取り返す予定。

## ★お誕生日おめでとうございます★

中根辰朗君

昨年の誕生日には、ゴルフボールをいただきました。今年は何がいただけますか。今年から後期高齢者の一人となりました。

八木好郎君

1月28日に62歳の誕生日を迎えます。健康に生んでくれた親とこれまでこられました関係の方に感謝します。

